

La dernière des Jeudis de Villerase

L'association Saint-Cyprien, art sacré, culture et traditions organise la dernière manifestation de l'été des Jeudis de Villerase, ce **jeudi 29 août** à 18 h en la chapelle Saint-Etienne de Villerase. Les membres accueillent l'ensemble Arioso, pour un concert lyrique et mu-

sique sacrée. Cet ensemble musical, dirigé par Philippe Louvet, a préparé pour l'occasion un riche programme. La chapelle est maintenant sécurisée par un plancher, permettant d'assister aux conférences dans de meilleures conditions de confort. Ouverture du site

à partir de 16 h 30, possibilité d'assister à la messe à 17 h. Un apéritif offert par l'association, clôturera cet après-midi.

Lors des journées du patrimoine, **samedi 21 et dimanche 22 septembre**, le site de Villerase sera ouvert au public de 14 h à 18 h.